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   会長 石蔵尚之 
 

本日は２年ぶりのガバナー公式訪問例会です。 

国際ロータリー第２７２０地区ガバナー、大分キャ

ピタルロータリークラブの大森克磨様におかれまして

は、コロナ禍にあってこれから年末にかけて過密シュ
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ケジュールだと存じますが、

どうぞ宜しくお願いいたしま

す。そして、第６グループガ

バナー補佐、芦北ロータリー

クラブの前田徹一様、ガバ

ナー補佐幹事、川尻成美様に

おかれましてもお忙しいところお越しいただき誠

に有難うございます。 

本来なら、本日の例会は夕方に開き、懇親会も

予定しておりました。しかし、残念ながらコロナ

感染拡大と重なり変更を余儀なくされ、本日を迎

えたわけですが、そのコロナ感染も峠を越え、少

しずつ生活に明るさが戻ってきた気がいたしま

す。本日から熊本県におきましても様々な制限が

解除され、平常を取り戻しつつあります。 

そうした中、昨夜は、人吉、多良木、人吉中央

の各クラブ会長幹事、地区委員の皆様でささやか

ながら大森ガバナーを囲んで食事会を開催しまし

たことを報告いたします。先ほど申しましたが本

来であれば会員の皆様と一緒に盛大に懇親会を開

催したかったところですが、どうぞご理解くださ

い。 

さて、例会に先立ちましての会長幹事会では、

私たちのクラブの現況報告に加え、大森ガバナー

からは会員拡大、クラブの活性化、親睦と奉仕な

どについて幅広くアドバイスをいただきました。

大森ガバナーは「ロータリーのパワーは親睦が生

み出す、あらゆる場面を親睦の機会に、話しかけ

よう」をテーマに掲げられております。本日は大

森ガバナーアドレスを通じ、ガバナーの人となり

を知り、ＲＩや地区の戦略計画について学び、

ロータリアンとして何ができるか、何をするべき

かを考える貴重な時間となることでしょう。 

令和２年７月豪雨災害に見舞われて１年４カ

月。奇しくも、本日の大森ガバナー公式訪問例会

が、私たちのホームグラウンドであるあゆの里に

おいての例会再開となりました。何だか感慨深い

ものがあり、記憶に残る１日となるはずです。本

日は宜しくお願いします。 
 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想  



 
    幹事 竹長一幸 
 

≪連絡事項≫  

・ロータリー米山記念奨学会より「ハイライトよね 

 やま２５９号」が届きました。（回覧） 

・他クラブ例会変更・取止めのご案内 

 熊本南RC10/18 観月会のため18:00～ﾎﾃﾙ日航熊本 

 熊本西南RC11/11→11/12 17時～ＩＭ開催のため                

                       ザ･ニューホテル熊本 

   〃 11/25(木)→取止め クラブ定款に基づく 

・当クラブ例会予定 

 10/22 12:30～米山月間卓話 あゆの里 

 10/29 12:30～ 自動車会館  

 

   委員長 冨永啓太 

   

    

  本田 節会員より、 

「亡父徳田徳彦会葬御礼」

として、Ｒ財団、米山記念

奨学会、人吉ＲＣ奨学基金

委員会へご寄付がありまし

た。 

 

 

【ガバナー補佐挨拶】   熊本第６Ｇガバナー補佐 

                   前田 徹一様  
 
 ○大森克磨ガバナー紹介 

 ○１１月６日(土)芦北開催 

    熊本第６Ｇ「ＩＭ」 

     講演・懇談会ご案内 

 

  

【公式訪問ガバナーアドレス】 

              ガバナー 大森克磨 

 

■自己紹介 

大森克磨（おおもりかつま）  

所属ＲＣ 大分キャピタル 

生年月日：1962年3月13日（59歳） 

職業分類： 弁護士 

勤 務 先： 法律事務所エフワン代表 

[ロータリー歴] 

1999年9月 大分キャピタルＲＣ入会（創立会員）  
              けっこうな不良会員でした！ 

2014-2015年度 クラブ会長 

    

2015-2020年度  

2020-2021年度 ガバナーエレクト 

[プロフィール] 

 1984年4月  中央大学法学部法律学科卒業 

 2016年11月  法律事務所エフワン開設  

 2017年4月   大分県弁護士会会長 

[趣味] 

 お笑いを見ること、大谷翔平をモニターすること 

 

■国際協議会とシェカ―ルメータ会長の方針 

全世界５３０名前後のガバナーエレクトと約１００

名のローターアクトが次年度に向けて研修する 

 

国際協議会の会場はアメリカ合衆国フロリダ州オー

ランドにあるローゼン・シングル・クリーク・ホテ

ル。ここに行けたはずなのに・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 国際協議会の私の会場 
 
私の席は、私の事務所のデ

スクです。左のノートパソ

コンで同期のガバナーエレ

クトのグループラインを、

右のタブレットで同期のガ

バナーエレクトのメーリングリストを、右から２番

目でメモをとっています。 

 

シュカール・メータ会長のテーマ講演 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の取組みでシェカール・メータ会長が強く

言っていたこと 

①女子のエンパワメント 

 日本女性７％ 世界最低  世界平均２４％ 

②会員数を130万に！ 

 ＥＡＣＨ ＯＮＥ ＢＲＩＮＧ ＯＮＥ  

 ６月末 １，１６２，７００人  

 ９月末 １，１８８，６００人 

③ロータリー奉仕デー 

④７つの重点分野をテーマとした会長主催会議の 

 開催 

 

国際協議会は「全体会」と「分科会」の２部構成で

す。 

全体会 

テーマごとにホルガ―・クナークＲＩ会長、シェ

カール・メータＲＩ会長エレクト、その他著名人が

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 50名  

欠 席 者 数 10名 
 

出 席 者 数 40名 

免除会員出席数 2名 ZOOM(4名) 会場(38)名 

＊届け出欠席   浅野・後藤・堀川・中村・大賀・尾上・戸高 

        外山・塚本・漆野 

＊出席免除会員  愛甲・武末 



１０分程度のスピーチを行う。分科会は、各地の

ガバナーエレクトが１５～１６人ほどのグループ

に分かれ、テーマごとにアイデア交換をこなう。

若しくは研修リーダーに質問をする。所属地区の

活動にどのように還元していくかということを熱

く意見交換をしました。 

全体会でのテーマ  

 ① 次年度へ向けて  

 ② ロータリーの成長 

 ③ ロータリーによる対応  

 ④ 世界で良いことをしよう 

 ⑤ 効果的なリーダーシップ 

スピーカーによるスピーチ１０分ずつ５人 

 

分科会 

Zoomを使って、テーマに沿って、アイデア交換で

す。もちろん通訳が付きます。アメリカ、カナ

ダ、オーストラリア、インドネシアのロータリア

ンと。 

 

 

 

 

 

 

 

分科会でのテーマ アイデア交換 

 ① 私たちの旅路 

 ② 参加者の基盤を広げる 

 ③ 世界を変える行動人 

 ④ 奉仕のインパクト 

 ⑤ ロータリーでの経験を向上させる 

 ⑥ 行動しよう 

 

国際協議会を終えて・・・ 

ロータリーのテーマ（例えば、適応力を高める）

を、スピーカーの話を聞く、同期の意見を聞く、

自分の意見を言う、質問を受ける、これに対して

答える、等を繰り返し、テーマを使いこなせるよ

うに体に染みこませられた研修でした。つまり、

ＲＬＩの手法です。貴重な体験をせて頂いたこと

に心より感謝し、この体験を生かし、今後の地区

運営に役立てたいと思います。 

 

■地区スローガンと今期の取組 

 

 

 

 

 

 

 

具体的な取り組み（方針を達成するための手段）  

 ① 親睦活動の推進 

 ② 会員の増員 純増10％以上UP 

 ③ ロータリー奉仕デーの開催   

 ④ ＩＴ化支援、ＩＴ化支援委員会   

 ⑤ 青少年奉仕活動をのあり方を考える        

   全国青少年交換研究会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■地区戦略計画 （2021年７月～2024年６月） 

① 地区ビジョン 

 「若者と親しみ、ロータリーを繋ごう。」 

  ※若者＝年下 

② 地区ビジョンでロータリーの行動計画を実現 

 しよう 

 1. 若者の中から世界で活躍できる偉大な、ロー 

  タリアン・ローターアクター）を育てよう  

   （より大きなインパクトをもたらす） 

  2. 若者にロータリーの種を蒔こう。 

    （参加者の基盤を広げる） 

  3. 若者にロータリーに親しんで貰おう。 

  （参加者の積極的な関わりを促す） 

  4. 柔軟なロータリアン（及びローターアク   

    ター）を育てよう。 

  （適応力を高める） 

 

■最近のロータリーの動き 

衛星クラブ ＳＲＦ ライオンズと提携 
 
・衛星クラブ 

2013年に新しいクラブを設立するのに必要な会員

数（20名）が不足する場合のオプションとして導

入されました。当地区では硯川ガバナーが初めて

作りました。 

（2021年4月 杵築ワンハートロータリー衛星クラブ) 

 衛星クラブの特徴  

 潜在的クラブである 

 メンバーはスポンサークラブのメンバーである 

 メンバーはロータリアンである 

 独自の活動が認められている 

 

・ＳＲＦ（ロータリーの未来形成） 

  Shaping Rotary Futuer 

 →現在の組織がよく機能していない？ 

①会員のニーズに合った、そして皆に指導的立場 

 に立つ機会を提供する機敏なガバナンス構造を 

 目指す。 

②地域に合った会員増強、地域社会奉仕を可能に 

 する。 

リージョン（ＲＥＧＩＯＮ＝地域）  

世界を、文化、言語、ニーズとフォーカス、地 

理、効率性等の共通点によって、28リージョンに

分ける。日本は一つのリージョンとなる。リー

ジョンに、３年任期のリージョナルカウンセルを

置く。※現在あるゾーンはそのまま残す（公平に

理事を選出するための選挙区となる）  



セクション（Ｓｅｃｔｉｏｎ） 

地区を廃止し、リージョンの下にセクションを置

き、そこに２年任期のセクションリーダーを選出

する。（現行案では、世界に1500～1600、日本に 

102のセクションを置く。）このセクションリー

ダーはローターアクターも候補者となることが認

められる。 

ＳＲＦの今後 

 

 

 

 

 

 

 

・他の奉仕団体との提携 

  国際キワニス 

  ライオンズクラブ・インターナショナル 

  オプティミスト・インターナショナル 

 とのパートナーシップを提携 

 

■お願い 

・地区大会参加のお願い 

２０２２年５月１３日（金） 

 「会長・幹事ガバナー補佐会議」 

２０２２年５月１４日（土） 

  本会議 「記念講演 コシノジュンコ氏」 

  市民2,000人の集い 

   「ドラム ＴＡＯ公演」  

    熊本・大分の物産販売」（募集） 

  ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 

 

・地区運営ご協力のお願い 

堀川年度の準備がスタートしています。 

次年度の地区委員の募集が始まっております。 

ぜひ、地区委員に応募し、ロータリー活動を楽し

んで頂けたらと思います。 
 
今年度宜しくお願い致します。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

【バナーの贈呈】 

 

 

 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・大森克磨ガバナー 公式訪問記念として                   

・前田徹一ガバナー補佐 皆様のご協力ありがと 

 うございました。今後共宜しくお願い致しま 

 す。                  

・川尻成美ガバナー補佐幹事 公式訪問おめでと 

  うございます。                        

・石蔵会長 大森ガバナー、前田ガバナー補佐、 

  川尻ガバナー補佐幹事、ご来訪いただきまして 

  ありがとうございます。今後もどうぞ宜しくお 

 願い致します。             

・葉山会員 ①大森ガバナーを歓迎して ②前田 

  Ｇ補佐、川尻Ｇ補佐幹事の来訪を祈念して。私 

 の代わりにひざカックンされた前田ＰＧに宜し 

 くお伝え下さい。            

・宮原会員 大森ガバナーようこそいらっしゃい 

 ました。                

・伊久美会員 大森ガバナー、前田Ｇ補佐、川尻 

 Ｇ補佐幹事、人吉へようこそおいで下さいまし 

 た。復興へ向け一致団結し頑張りますので今後 

 共御支援の程宜しくお願い致します。   

・浦田会員 大森ガバナー公式訪問、歓迎致しま 

 す。                  

・本田会員 大森ガバナーの公式訪問を心より歓 

 迎申し上げます。前田ガバナー補佐、川尻ガバ 

 ナー補佐幹事お世話になります。     

・青木会員 大森ガバナー、ようこそ人吉におい 

 で頂きました。ありがとうございました。 

・堤会員 大森克磨ガバナー補佐の来訪を歓迎し 

 ます。ご活躍を期待しています。     

・鳥井会員 大森克磨ガバナー公式訪問有りがと 

 うございます。宜しくお願い致します。  

・有馬会員 大森ガバナー、前田ガバナー補佐、 

 川尻ガバナー補佐幹事ご来訪頂きありがとうご 

 ざいます。               

・竹長幹事 大森ガバナー、本日はありがとうご 

 ざいました。無事に終わってホッとしていま 

 す。                  

〈Ｒ財団委員会〉 

・水野会員 大森ガバナーのご来訪ありがとうご 

 ざいます。どうかお身体大切に頑張って下さ 

 い。人吉ではひざカックンされない様背後にご 

 注意下さい。              

・片岡会員 あゆ里ホテルでの例会なつかしいで 

 すね‼公式訪問無事に迎えられ 石蔵会長、竹長 

 幹事おめでとうございます。       

・中川会員 大森ガバナー、前田ガバナー補佐、 

 川尻ガバナー補佐幹事、ようこそ人吉にお越し 

 頂きました。ありがとうございます。   

〈米山記念奨学委員会〉 

・水野会員 Ｒ財団カードと同文      

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・水野会員 Ｒ財団カードと同文      

 

 

        点 鐘   石蔵尚之 会長 

  


